



Liebe Mitglieder, Freunde und Interessierte,

heute erhalten Sie den neuen NEWSLETTER des CDU Ortverbands St. Katharinen. Wir berichten über die aktuellen Dinge der Orts- und Verbandsgemeindepolitik und wollen Ihnen „unsere Sicht“ darlegen.

Wir freuen uns über Ihr Interesse und Ihre Meinung.

Herzlichst

CDU Ortverband St. Katharinen

Themen:

Corona-Virus

Willi Knopp übergibt Vorsitz an Robert Pütz

Mitgliederversammlung wählt neuen CDU-Vorstand

Haushalt 2020 genehmigt

CDU gratuliert für langjährige Mitgliedschaften

„CORONA-Virus“

Die Vorsorgemaßnahmen rund um das „Corona-Virus“ beherrschen derzeit das öffentliche Leben. So hat auch die Gemeindeleitung sämtliche Treffen und Ratssitzungen bis auf weiteres abgesagt. Die Gemeindehäuser, die Sporthalle, die Spiel- und Sportplätze bleiben zunächst geschlossen.

Aber es wird auch ein Leben nach dem Virus geben – deshalb: bleiben wir besonnen, schützen uns und helfen den Mitmenschen, die es nötig haben.

Bleiben Sie gesund!

+ + + + + + + +

Mitgliederversammlung des CDU Ortverbands vom 29.2.2020

Mit neuer Mannschaft und deutlich breiter aufgestellt in die Zukunft

„Mit einem Generationswechsel hat das nichts zu tun“, so Robert Pütz anlässlich der diesjährigen Mitgliederversammlung am 29.02.2020.

„Das Gegenteil ist der Fall – wir wollen den Schwung, der uns im letzten Jahr mit dem guten Ergebnis bei den Kommunalwahlen zuteil wurde, nutzen, und der Gemeindeleitung um den erfolgreichen Ortsbürgermeister Willi Knopp und dem Kollegen Hans-Josef Weißenfels den Rücken noch stärker freihalten“, so Pütz weiter.

Tatsächlich hat Willi Knopp nach über 25 Jahren den Vorsitz des CDU-Ortvereins an den bisherigen Geschäftsführer, den Beigeordneten der Ortsgemeinde und Fraktionssprecher Hans Robert Pütz abgetreten.

Zu seinen Stellvertretern wurden Werner Hoss und Martin Buchholz gewählt. Neuer Geschäftsführer ist Wilfried Hoß, die Kasse führt weiterhin Thomas Müller, der von Josef Over (Jun.) unterstützt wird.

Udo Stümper, Gabi Frings, Norman Weißenfels und Johannes Over komplettieren den neuen CDU-Vorstand als Beisitzer und starke Meinungsbildner.

„Wir haben ein meinungsstarkes und im Ort gut vernetztes Team im Vorstand“.

Mit Willi Knopp und Hans-Josef Weißenfels mit ihrem starken Engagement und der hohen Erfahrung an der Seite, wollen wir die Orts-CDU als „die St-Katharinen-Partei“ noch stärker positionieren.

Die CDU ist die Kraft, die St. Katharinen aus der landwirtschaftlich und vom Basaltabbau geprägten Situation zu einem florierenden und wirtschaftlichen starken Ort mit bester Infrastruktur, hoher Wohnqualität und guten Arbeits- und Einkaufsbedingungen gemacht hat, während andere immer nur versuchten, die Situation negativ darzustellen und die positive Entwicklung auszubremsen!

„Genau diese Entwicklung fortzuschreiben“, so der neue Vorstand, „wird die Aufgabe sein“.

Hierbei gilt es das ökonomische und ökologische Gleichgewicht zu wahren, die Ressourcen zu schonen. Die CDU hat den Erhalt der christlichen Schöpfung schon im Parteinamen – wir sind die Partei für Nachhaltigkeit und Klimaschutz, während andere das Thema ideologisch für ihre eigenen Zwecke nahezu missbrauchen – so auch Willi Knopp in seinen Ausführungen.

Die Grünen sind nicht der potentielle Koalitionspartner im Bund, sondern der politische Gegner, so Knopp weiter!



Willi Knopp übergibt den Vorsitz an Robert Pütz



Der neue CDU-Vorstand

(es fehlen: Gabi Frings, Normann Weißenfels, Thomas Müller)

Haushalt 2020 ohne Kommentar genehmigt

Die Aufsichtsgremien im Kreis haben des Haushalt 2020 der Ortsgemeinde ohne Anmerkungen genehmigt und damit den Weg für die Investitionen frei gemacht.

Die Gemeindeleitung um Ortsbürgermeister Willi Knopp hatte zuvor schon berichtet, mit einer auch im Jahr 2020 gegebenen starken und stabilen Haushaltsgrundlage mit dem in den vergangenen Jahren erarbeiteten finanziellen Handlungsspielraum plant die Ortsgemeinde St. Katharinen am Start des neuen Jahrzehnts wichtige Investitionen in die Infrastruktur und die positive Weiterentwicklung tätigen zu wollen.

Auch im Jahr 2020 ist eine stärkere Abgabenbelastung der Bürgerinnen und Bürger sowie der einheimischen Betriebe und Unternehmen durch die Ortsgemeinde nicht vorgesehen.

Das Jahr 2020 soll wiederum geprägt werden vom entschlossenen Handeln der Kommune.

Vom Kostenvolumen her stehen im Jahr 2020 zwei Projekte ganz oben auf der Agenda:

- Bau der Außenanlagen der Dreifeldsporthalle nach breiter und intensiver öffentlicher Beteiligung. Damit soll das Gemeindezentrum komplettiert werden.
- Der Neubau eines Bauhofes im Gewerbegebiet Notscheid, um den deutlich gestiegenen und vielfältiger gewordenen Anforderungen an diese gemeindliche Einrichtung gerecht werden zu können. Hier bietet sich in Kooperation mit der benachbarten Ortsgemeinde Vettelschoß ein gemeinsamer Bauhof als zukunftsgerichtetes mit größtmöglicher Wirtschaftlichkeit, Synergien und Effizienz ausgerichtetes Projekt in einer für beide Kommunen sehr guten Lage an. Ein wichtiger Entwicklungsschritt auf der „Linzer Höhe“.

Ein hervorzuhebendes Handlungsfeld ist die dem modernen Standard entsprechende Mobilfunkversorgung, die mit finanzieller Beteiligung der Ortsgemeinde erreicht werden soll.

Für weiterhin gute Betreuungs- und Bildungschancen in den in Trägerschaft der Ortsgemeinde stehenden Kindertagesstätte und Grundschule wird auch in 2020 in Einrichtung und Ausstattung investiert.

Zur Deckung des bestehenden Bauland- bzw. Wohnraumbedarfs sollen in 2020 neue Baugebiete erschlossen werden. Die Ortsgemeinde muss für diesen Bedarf die Weichen stellen.

Über die Herstellung neuer Erschließungsanlagen hinaus soll die Infrastruktur durch den Ausbau von Straßen und Wald- und Wirtschaftswegen modernisiert werden.

Ein Handlungsschwerpunkt besteht auch in der Weiterentwicklung der guten Rahmenbedingungen für die einheimische Industrie und das örtliche Handwerk mit der Sicherung deren sehr breiten Arbeitsplatzangebotes.

Auch in 2020 geht es um die Unterstützung der vielen Vereine, Verbände und Organisationen in unserer Ortsgemeinde, die einen unverzichtbaren gesellschaftlichen Beitrag leisten. Wir leben in einer Ortsgemeinde, in der hervorragendes bürgerschaftliches Engagement besteht, das es zu stärken gilt.

Um unsere Ziele im Jahr 2020 zu erreichen, bedarf es der Unterstützung aller Bürgerinnen und Bürger, auf die ich mich verlassen kann und auf die ich mich freue.

Willi Knopp

+ + + + + + + +

CDU St. Katharinen dankt und ehrt Jubilare

Auf 55 Jahre Mitgliedschaft in der CDU kann Josef Over, Hargarten, zurückblicken! Er hat die positive Entwicklung unseres Orts aus erster Hand verfolgt. Der neue Vorstand und Ortsbürgermeister Willi Knopp gratulieren Josef Over ganz besonders.

Kaum minder lange dabei sind Georg Engel, viele Jahre in der Gemeindeleitung aktiv und Georg Büsch dabei – herzliche Glückwünsche für 50 Jahre. Ebenso an Toni Lorscheid, Notscheid.

35 Jahre in der CDU St. Katharinen sind Ernst Schumacher und E.P. Scholl.

Für 30 Jahre gratulieren wir Hans-Josef Weißenfels, unserem Beigeordneten und langjährigen Vorstandsmitglied, dem auch hierfür ein herzlicher Dank gilt. Silberjubiläum, 25 Jahre, für Toni Hoss und unserem neuen zweiten Vorsitzenden Martin Buchholz.

Allen Jubilaren nochmals ein herzliches Dankeschön und Glückwünsche.

Bilder unten: Gratulation an die Jubilare





+ + + + + +

Die CDU St. Katharinen wünscht allen Mitgliedern, Freunden, Gönnern, Interessierte und allen Bürgern unseres Ortes eine gute, stabile Gesundheit und alles Gute!

CDU OV St.Katharinen
der Vorstand

Hans Robert Pütz, Vorsitzender
Martin Buchholz, 2.Vorsitzender
Werner Hoss, 2. Vorsitzender
Wilfried Hoß, Geschäftsführer

www.cdu-st-katharinen.de

...wir sind auch auf facebook unter [CDU Ortsverband St. Katharinen](#)

Verantwortlich:
CDU St. Katharinen -Der Vorstand-, Linzer Str. 78b, 53562 St. Katharinen
Ausgabe: März 2020 (Fehler vorbehalten)